

- 04 Institucional**
El G9 debate sobre tecnologías en el Campus de Toledo
- 05 Institucional**
El rector destaca el papel de los alumnos
- 08 Campus**
Premio a un trabajo sobre creación de empresas
- 09 Campus**
Nuevo proyecto del Centro de Investigación en Criminología
- 13 Campus**
Los expertos explican los cambios en la Seguridad Social
- 14 Investigación**
El FISCAM premia a una decena de investigadores
- 15 Investigación**
La UCLM continúa trabajando sobre el cambio climático
- 17 Postgrado**
Nuevos líderes en Ingeniería Civil
- 18 Entrevista**
Juan Ramón de Páramo, secretario general de la UCLM
- 22 Alumnos**
Campaña solidaria de recogida de juguetes
- 23 Cultura**
La Navidad inunda los campus de la UCLM
- 24 El Cierre**
Julián García y Carmen Santurde, PAS de Toledo

Nº 73 - ENERO 2008

Revista de Información de la Universidad de Castilla-La Mancha

EDITA Vicerrectorado de Coordinación, Economía y Comunicación
C/ Altagracia, 50 - 13071 Ciudad Real

REDACCIÓN Y MAQUETACIÓN pepag.oliva@uclm.es
Gabinete de Comunicación UCLM

DISEÑO ORIGINAL Centro de Investigación de Diseño e Imagen (CIDI)

FOTO DE PORTADA Banco de Imágenes. Ministerio de Educación

FOTOGRAFÍA Gabinete de Comunicación UCLM. UGICC Cuenca

FOTOMECÁNICA E IMPRESIÓN
Lince Artes Gráficas. Ciudad Real. 926 27 10 84
DEPÓSITO LEGAL C.R.-68/94

Feliz año nuevo

La comunidad universitaria de Castilla-La Mancha despide un año que ha sido pleno de actividad por parte de todos sus colectivos: Personal Docente e Investigador, Personal de Administración y Servicios y Alumnos.

Durante 2007, la Universidad de Castilla-La Mancha ha continuado desarrollando programas de calidad docente, impulsando la competitividad y la excelencia investigadora y mejorando las condiciones laborales de los hombres y mujeres que cada día se esfuerzan en seguir haciendo Universidad.

Durante el año que ahora termina, la Universidad de Castilla-La Mancha ha mantenido y potenciado su compromiso con la investigación, el desarrollo y la innovación como motores de crecimiento regional y competitividad. El reflejo de esta situación se hace tangible en la actividad que se desarrolla en cada uno de los laboratorios y de los centros de investigación de los campus de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo.

Asimismo, nuestro Personal de Administración y Servicios ha desarrollado una encomiable labor asumiendo los objetivos estratégicos de la institución y haciéndolos suyos en el ejercicio diario. El trabajo del PAS contribuye significativamente a hacer de la Universidad de Castilla-La Mancha una universidad europea de calidad y cercana a la sociedad en la que se asienta.

En cuanto a los alumnos, resulta indudable su mayor implicación en los órganos de decisión de sus centros o delegaciones, lo que evidencia un creciente interés por colaborar en la construcción de la universidad que todos deseamos.

No quiero terminar este mensaje sin aludir al reciente proceso electoral en el que la comunidad universitaria ha vuelto a depositar su confianza en mí para continuar con este ilusionante proyecto al frente de la Universidad de Castilla-La Mancha. Quiero reiteraros mi gratitud y mi compromiso por estar a la altura de las expectativas. Feliz año nuevo.

Ernesto Martínez Ataz
Rector de la Universidad de Castilla-La Mancha